



# 富士川中学校の 制服、体操服が決定しました



**富士川中学校の制服、  
体操服が正式決定！**

令和7年4月に開校する富士川中学校の制服、体操服について、これまで児童生徒、保護者、教職員を対象にアンケートや投票を実施する中で、検討を進めてきました。

そしてこのたび、制服・体操服のデザインが正式に決定しましたので、紹介します。



**これまでの経緯**

- ◇令和3年10月  
第1回制服・体操服に関するアンケートの実施
- ◇令和5年7月  
第2回制服・体操服に関するアンケートの実施  
↓ジャケットタイプ（ブレザータイプ）とすることを決定
- ◇令和5年11月  
教育委員会定例会において、制服・体操服に関する基本コンセプトおよび基本事項を制定



◇令和5年12月  
第3回アンケートの実施

衣料メーカーからの制服6案、体操服4案の提案の中から、制服は上位4案、体操服は上位2案を選定。

◇令和6年2・3月  
選定された制服4案、体操服2案のサンプルを展示し、投票を実施

◇令和6年5月  
新中学校開校検討委員会において、制服・体操服の最終案が決定

◇令和6年5月  
教育委員会において決定

●お問い合わせ

教育総務課  
中学校統合準備室  
☎ 22-17200



ワッペンとボタンのデザインは、児童生徒のアンケートで決めました（※校章ではありません）



ネクタイとリボンは着脱ワンタッチ式



✓ 富士川の澄んだ空気や川の  
流れをイメージしたデザイン

✓ 男女兼用ブレザーと兄弟姉妹  
間のお下がり可能

✓ 家庭の洗濯機で丸洗い可能。  
撥水機能により、調味料などの  
汚れも水ですぐ洗い落とすこと  
が可能

✓ シワ防止、消臭、調温機能、  
抜群なストレッチ素材と体への  
負担を軽減



夏の制服は、透け防止機能業界No.1の白いポロシャツ!



プロスポーツ選手も愛用している『ファイテン社』とのコラボ!



ファイテン社の独自技術で「アクアチタン」を浸透させたテープを襟元に施すことで、心身をリラックス状態へサポートすることが可能です。軽量で快適に動くことができ、吸汗速乾性に優れた素材を採用しています。

（※今回の撮影には、鯉沢中学校の3年生に協力していただきました。）

